



27. Februar 2023

Tel. 0711 289-88249  
presse@netze-bw.de

## Arbeiten am Stromnetz in Güglingen und Pfaffenhofen

### Netze BW ersetzt bisherige Freileitung gegen Erdkabel – Tiefbauarbeiten finden auf Wirtschaftswegen statt

Pfaffenhofen/Güglingen. Ab Montag, 6. März, verlegt die Netze BW ein neues 20.000-Volt-Erdkabel von Pfaffenhofen nach Güglingen. Die Bauarbeiten starten in Pfaffenhofen nördlich von der Heilbronner Straße. Von dort wird das Kabel auf einer fast drei Kilometer langen Trasse, die über die Weinberge bis zum Heuchelberghof in Güglingen kurz vor Kleingartach verläuft, in den Boden eingebracht. Die Tiefbauarbeiten finden im Bereich der Wirtschaftswege statt, die deshalb abschnittsweise nicht genutzt werden können. Für die Beeinträchtigung bittet die Netze BW um Verständnis. Die Baustelle wird voraussichtlich bis Mitte April abgeschlossen sein. Danach soll die bisherige Freileitung in dem Gebiet inklusive ihrer 30 Masten auf einer Länge von rund 1.500 Metern abgebaut werden.

Auslöser für die Maßnahme ist die neue Umgehungsstraße Güglingen-Pfaffenhofen, die seit Ende des vergangenen Jahres gebaut wird. Die Straßenführung sieht eine Querung der Mittelspannungsleitung vor, die vom Umspannwerk Güglingen in der Talstraße an der Leopoldsklinge nach Eppingen-Kleingartach führt. Um ausreichende Sicherheitsabstände während des Straßenbaus gewährleisten zu können, hätte die Leitung entsprechend umgebaut werden müssen. Stattdessen wird eine ohnehin anstehende Modernisierungsmaßnahme für die in Teilen aus den 1960er Jahren stammende Leitung vorgezogen, die den Ersatz durch ein Erdkabel vorsieht.

Die neue Straße wird in dem Leitungsabschnitt zwischen Umspannwerk Güglingen und Pfaffenhofen verlaufen. Dort soll die Verkabelung möglichst zeitnah auch noch in diesem Jahr erfolgen. In einem dritten und letzten Bauabschnitt wird die Freileitung zwischen Heuchelberghof und Kleingartach ebenfalls durch ein Erdkabel ersetzt. Das gesamte Leitungsbau Projekt wird voraussichtlich in der ersten Hälfte 2024 abgeschlossen sein.



Das Stromnetz in Pfaffenhofen und Güglingen ist im Eigentum der Neckar Netze GmbH & Co. KG. Die Netze BW GmbH führt den Netzbetrieb für die Neckar Netze durch.